

bles y la bella señorita Carmen Marín, hija del director del Colegio de San Antonio de Pádua, de esta capital.

Por anticipado nuestra enhorabuena.

Victima de rápida enfermedad, el día 31 de Enero falleció en esta ciudad el señor D. Angel Navas y Diaz del Castillo.

La conducción del cadáver á la última morada fué una profunda manifestación de duelo por parte de todo este vecindario, que apreciaba en lo mucho que valian las buenas cualidades del Sr. Navas.

A la familia del finado le enviamos nuestro más sentido pésame.

El día 2 del presente mes se celebró el anunciado baile de máscaras en el hermoso local que fué Círculo de la Unión.

La animación fué grande viéndose lindísimas muchachas luciendo caprichosos disfraces.

Las concurrentes á tan brillante fiesta fueron obsequiadas por la galante junta de recepción con hermosos y fragantes ramos de flores, traídos expresamente de Valencia.

Con destino á Valladolid, anoche en el rápido salió de esta capital, acompañado de su señora, D. Ceferino Alonso Marbán, comandante de caballería y delegado militar de la junta provincial del censo de la cría caballar.

Feliz viaje.

Ha permanecido unos días en esta capital, habiendo celebrado varios conciertos en los centros de recreo, el afamado *cantador flamenco* Fernando Rodríguez «el de Triana».

Algunos amigos que han tenido ocasión de oírle y merecen fama de inteligentes, nos han asegurado que es un gran cantor, continuador del verdadero canto representado por «El Fillo», Silverio, Manuel Molina, José «el Granadino», Enrique Ortega, «Curro dulce» y tantos otros que han sobresalido en estas armoniosas melodías que, trasmitidas por la raza mora, se conservan en la tierra de María Santísima.

El próximo domingo se celebrará el sorteo de los mozos del actual reemplazo en el palacio que ocupa el Excmo. Ayuntamiento.

Continúa enferma, aunque algo más aliviada en la enfermedad que padece, la distinguida esposa de nuestro buen amigo y compañero el director de *La Tribuna*, señor Acosta.

El Ilmo. Sr. Presidente de esta Audiencia sigue enfermo, aunque por fortuna no de gravedad.

También se halla enferma desde hace unos días la encantadora señorita Carmen Zaldívar de Ibáñez, hija del comandante retirado D. Fausto Zaldívar.

Deseamos que se mejoren pronto tan distinguidos enfermos.

Ayer recibió cristiana sepultura dentro del convento de religiosas Dominicas, la infortunada maestra de novicias Sor Rosa, que como queda dicho en otro lugar de este periódico, falleció anteaer en el siniestro ocurrido en dicho convento.

Presenciaron el acto, además del clero correspondiente, algunos curiosos, á los que les fué permitida la entrada para presenciar la luctuosa ceremonia.

Han terminado los ejercicios de oposición á escuelas de niños en esta provincia.

Muy en breve se verificará la rotación para designar los que han de ocupar las vacantes.

Una comisión de opositores ha salido para Madrid con el fin de conseguir la incorporación de otras plazas, conforme á lo legislado en el tiempo de esta convocatoria.

Los deseamos feliz éxito en su empresa.

Merece un aplauso el ilustrado oficial de telégrafos de esta sección Sr. Dorado y Malaguilla, por el celo demostrado en la expedición de los telegramas que los correspondientes en esta capital han dirigido á sus respectivos periódicos de la corte, dando cuenta del hundimiento del convento.

Así nos lo ruegan lo hagamos constar los correspondientes de *El Liberal*, *El He-*

*raldo*, *El Imparcial*, *La Correspondencia de España* y *El Diario Universal*.  
Lo hacemos con mucho gusto.

Se encuentra enfermo de alguna gravedad el teniente retirado D. Nicolás Nieto, padre del administrador de DON QUIJOTE DE LA MANCHA.

Pronto alivio le deseamos al enfermo.

## SEMBLANZAS

A. C.

Ojos hermosísimos  
De pupilas negras,  
Que á todos deslumbran  
Tiene esta almagraña,  
Que en su pueblo vive  
Y allí muy de veras  
Tiene simpatías  
Por bonita y buena.  
Cuerpo muy esbello  
Cinturita estrecha,  
Y andares airosos  
Tiene esta morena  
Que trae medio locos  
A muchos por ella.  
es muy *colorada*  
Su apellido y bella  
Es sin que la eclipse  
Ninguna en su tierra,

E. R.

Niña bonita  
Niña hechicera  
No hay ya colores  
En mi paleta  
Para sacarte  
A la ligera  
Solo un bosquejo  
De tu belleza.  
Son tus ojazos  
Cual dos estrellas,  
Que mucho encantan,  
Que mucho quemán,  
Tus labios de ambar,  
Tu faz serena,  
Es el orgullo  
De nuestra tierra.  
Tu lindo cuerpo  
Sin competencia  
Es el más bello,  
Y es tan esbelta  
Tu cinturita  
Como palmera.  
Aunque tus ojos  
Son dos estrellas,  
Ellos miradas  
Si *regatean*  
Aunque mil pollos  
Mucho pasean  
Cuchillería  
Por sus aceras.

## ÚLTIMA HORA

Los candidatos oficiales por los varios distritos de esta provincia, se hallan recorriéndoles haciendo la propaganda correspondiente para lograr que acuda á las urnas el mayor número posible de electores:

El Sr. Martín Luna por Almadén-Almodóvar el Conde de las Cabezuelas, por Infantes, el Marqués de Valdelagrana, por Alcázar, D. Antonio Noblejas por Daimiel-Manzanares, D. J. Francisco Gascón por Almagro-Valdepeñas y el Conde de la Cañada por esta capital, son los candidatos que el Gobierno apoyará á todas sus fuerzas.

CIUDAD-REAL: IMP. PÉREZ Y HERMANO  
Calle de Toledo n.ºs. 3 y 15.

## ANUNCIO

A los profesores y aficionados á la música.

Se acaba de publicar en el *Universo Musical* de Barcelona, una preciosa Mazurka, titulada «Mi esperanza», de un joven compositor que reside en esta provincia, la que recomendamos á los aficionados de la música moderna.

Los pedidos dirigirlos á su autor D. David Higuera, profesor de música, calle de Volos, número 14, Torre de Juan Abad.

OBRA NUEVA

# “Sucesos y Cuentos,”

POR

D. JOSÉ DE MIGUEL RUIZ

(Capitán de Infantería.)

PRECIO 1,50 PESETAS

De venta en Librería de Pamón C. Rubisco, Calatrava, 10, Ciudad-Real.

## PIENSO PARA TODA CLASE DE GANADO

El Melassin ha resuelto el problema para los ganaderos. ¡Gran economía! Mejores condiciones nutritivas que la cebada y similares.

FABRICA EN ARANJUEZ

Representante para Ciudad Real y su provincia:

INFORMES Y DETALLES Jaime Mira y Pastor

Plaza de la Constitución, núm. 15.

## LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS  
DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

EL LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de PP. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de

yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratísimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en períodos de convalecencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 4'50;

Id. medio id. 2'50; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á 200. Único representante en la

provincia donde pueden dirigirse los pedidos:

J. LUCENDO ZARCO.—1, Mercado, 1.—Ciudad-Real.

## JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legítimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD robustece las naturalzas debilitadas por los abusos ó la vejez. De ahí que eminentes médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD es un remedio heróico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ó tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberian tomarlo.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se recomienda á las señoras durante el embarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A poco de comenzar á tomarlo, el rosado color de las mejillas proclama la excelencia de sus virtudes.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se receta á las criaturas delicadas y enfermizas. Purifica y enriquece la sangre, aumenta el apetito, cría carnes sólidas y fortifica el sistema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado con preferencia á todas las Emulsiones de Aceite de Hígado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinos Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.